

Protokolleintrag vom 05.10.2005

2005/406

Ausländerbeirat, Abschaffung

Von Susi Gut (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 5.10.2005 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der Ausländerbeirat wieder abgeschafft werden kann.

Begründung:

Ausländer haben in der Stadt Zürich schon jetzt mehr Rechte als Pflichten. In der Stadt Zürich gibt es bereits ein sehr grosses Integrationsangebot, welches die Anliegen der ausländischen Bevölkerung berücksichtigt. Die Kosten für das Integrationsangebot für Ausländer sind immens, nur schon für die Fachstelle für Interkulturelle Fragen wurden im Jahr 2003 über 2,3 Millionen Franken ausgegeben. Aus diesen Gründen ist ein Ausländerbeirat unnötig!